

スマイルジョインズ 2025年 夏休みお出かけイベントの様子や感想です

8月11日(月・祝)

横須賀へ、買い物散策と美味しいものを食べに行きました。
こちらは、「いちご よこすかポートマーケット」の外観です。



昼食は各自好きなものを食べました。
こちらは「トウキヨウ ベイ フィッシャーマンズ ヌードル」の「潮らあ麺」です。
貝出汁がたっぷりと感じられる美味しいラーメンでした。



食後のデザートに、
ジェラートやソフトクリ
ームなど食べました。

「いちご よこすかポートマーケット」の次は、
「コースカ ベイサイド ストアーズ」で各自買い物散策となりました。
皆さん色々な買い物がでけて楽しめたようです。

○以下、感想になります。

ピザパンや海鮮丼が美味しかった。

帰りに映画を見て楽しめました。

Tさん

当日は悪天候でしたが三笠循環バスのおかげで、雨風の中を歩かずに済んだので本当に助かりました。

「潮らあ麺」がとても貝の出汁が効いていて美味しかったです。

葉山にも同じラーメン店があるようですので、また食べに行きたいですね。

Mさん

軍艦カレー（海軍）よりも、もっと素敵な食べものを目指して、横須賀にある「いちご よこすかポートマーケット」へ、スマイルジョインズメンバーと職員1名で行ってきました。

潮とちなんでラーメンの上に乗せるホンビノス貝はユニークな横須賀ならではのアイデアだと思う。

私はラーメンの上に乗っていたのは、ホタテだと思っていました。

メンバーの友人に聞いてみたらホンビノス貝と教えてくださいました。ありがとう。ホタテだと思い込んだ私は、素敵なアクセサリーができるなあーと心を躍らすことでしょう。

スミレさん感想①

2020年4月24日（令和2年）に開業。

「コースカ ベイサイド ストアーズ」

「イオンスタイル横須賀」を中心店舗とする、大型商業施設。

29,636平方メートルの商業施設には100を超えるテナントが軒を連ねている。

永年月が過ぎて漸く新しい人生の始まりだと思いました。

そして私のお気に入りの洋服と出会うことができました。

スミレさん感想②